



**RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**UNIVERSITÉ  
DE TOULOUSE**

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Toulouse, le 4 mars 2025

**Les savoirs connectés en santé : corps, technologie et apprentissages, deux conférences inédites à la Faculté de santé de l'Université de Toulouse**

À l'ère du tout numérique et des intelligences artificielles, il est temps de repenser notre relation au corps et l'apprentissage. C'est dans cette dynamique de réflexion collective que la Faculté de santé de l'Université de Toulouse organise un cycle de conférences jeudi 13 mars 2025. L'occasion de mettre en lumière les interactions entre avancées technologiques et sciences humaines.

### **Se connecter à son corps vivant : biocontrôle ou auto-santé**

Cette conférence, donnée par le professeur Bernard Andrieu, philosophe et professeur en sciences et techniques des activités physiques et sportives et directeur de l'Institut des sciences du sport-santé de Paris (I3SP) explore les enjeux philosophiques et pratiques de la relation entre le corps et la santé à l'ère des technologies contemporaines.

### **Quand est-ce que le numérique est utile pour les apprentissages ?**

La seconde conférence est animée par le professeur Franck Amadiou, professeur des universités en psychologie à l'Université Toulouse – Jean Jaurès et membre du laboratoire Cognition, langues, langage, ergonomie (CLLE – CNRS/UT2J/Université Bordeaux Montaigne). Il partagera les réflexions de ses recherches, qui s'inscrivent dans le champ de la psychologie cognitive et de l'ergonomie des interactions Homme-machine, en contribuant à l'amélioration des outils et des documents pour l'apprentissage et la recherche d'information.

### **Programme du cycle de conférences, jeudi 13 mars 2025**

- 15 h – accueil des participants
- 15 h 15 – ouverture de la conférence par Philippe Pomar, doyen de la Faculté de santé
- 15 h 30 – conférence « se connecter à son corps vivant : biocontrôle ou auto-santé », animée par le professeur Bernard Andrieu
- 16 h 45 – conférence « quand est-ce que le numérique est utile pour les apprentissages ? », animée par le professeur Franck Amadiou
- 18 h 00 – cocktail

Inscription sur le site internet de la Faculté de santé : <https://medecine.univ-tlse3.fr/conferences-les-savoirs-connectes-en-sante-corps-technologie-et-apprentissages>

### **À propos de la Faculté de santé**

Rattachée à l'établissement public expérimental Université de Toulouse, la Faculté de santé réunit depuis 2022 16 500 étudiantes et étudiants répartis dans trois départements : Médecine, maïeutique et paramédical (MMP), odontologie et sciences pharmaceutiques. Cette structure regroupe l'ensemble des formations médicales et paramédicales, pour déployer une véritable culture de la santé, apprendre à travailler dans la transversalité et mieux se coordonner autour de la prise en charge du patient.

### **Contact Presse**

Lola Pouch, chargée de communication  
Université de Toulouse

Tél : +33 6 88 34 49 98  
Mail : [lola.pouch@univ-tlse3.fr](mailto:lola.pouch@univ-tlse3.fr)

118 route de Narbonne  
31062 Toulouse cedex 09